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Zusammenfassung

        
Thrombozyten sind maßgeblich an der Atherogenese und deren klinischen Manifestationen beteiligt. Die Reduzierung der Thrombozytenfunktion ist eine wichtige Maßnahme zur sekundären Prävention der ischämischen Herzkrankheit. Bei Patienten mit angiographisch gesicherter Koronarsklerose konnte nachgewiesen werden, dass während einer Herz-Kreislauf-Kur neben antiatherogenen Konzentrationsänderungen der Serumlipide eine signifikante Thrombozytendesensibilisierung stattfand. Es wurden Hinweise auf den Einfluß von Änderungen der Serumlipidkonzentrationen auf die Reduzierung der Thrombozytenfunktion gefunden, aber auch dafür, dass bei den Patienten während einer Kur weitere Faktoren thrombozytendesensibilisierend wirken.


      
        
Summary

        
Thrombocytes are decisively involved in atherogenesis and its clinical manifestations. The reduction of thrombocyte function is an important measure for secondary prevention of ischemic cardiac disease. In patients with angiographically established coronary sclerosis, apart from antiatherogenic serum lipid levels, a significant thrombocyte desensitization could be demonstrated during a cardiovascular cure. Evidence of the influence of changes in the serum lipid level on the reduction of thrombocyte function was found as well as of the action of further thrombocyte desensitizing factors in patients during a cure.
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